

URBANESIA

Kasdim Tutup Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0736/Batang

Edi Purwanto - BATANG.URBANESIA.ID

Jun 11, 2022 - 18:12



Batang,- Kegiatan pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika resmi ditutup melalui Upacara di Bumi Perkemahan SMA N 1 Bandar, Kecamatan Bandar, Kabupaten Batang, Sabtu (11/6/2022).

Pada kesempatan tersebut kegiatan ditutup oleh Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchcadi yang dihadiri Camat Bandar Nasrudin, Danramil 07/Bandar

diwakili Peltu Rohmat Widodo, Kapolsek Bandar diwakili Aipda Nanang dan Kepala Sekolah SMA N 1 Bandar Saefudin Dalam amanatnya Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchcadi mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta dan pembina yang telah menyelenggarakan acara ini dengan baik dan lancar.

Perkemahan Saka Kartika adalah suatu kegiatan Pramuka yang di rancang dan diselenggarakan untuk menambah pengalaman, pengetahuan serta keterampilan khususnya di bidang Saka Wira Kartika. Melalui pendekatan belajar sambil melakukan kegiatan diharapkan para Pramuka bisa belajar mengelola suatu kegiatan besar dengan segala tantangannya guna membentuk karakter para generasi muda yang mempunyai semangat Patriotik, menumbuhkan rasa kebangsaan, berjiwa Pancasila dan ber-Bhineka Tunggal Ika" Kata Kasdim

Lanjut Kasdim menambahkan melalui kegiatan Saka Wira Kartika kita tingkatkan wawasan kebangsaan serta pendidikan Bela Negara bagi generasi penerus Bangsa sesuai dengan tema "Membentuk Generasi Muda Yang Berkarakter Dan Berwawasan Kebangsaan Apa yang kalian peroleh dan pelajari serta pengalaman selama mengikuti kegiatan ini harus dijadikan pedoman.

Jadilah Kader-kader Pramuka yang berkualitas dan menjadi contoh teladan bagi teman teman kalian. "Pungkasnya. Saefudin sangat mengapresiasi kegiatan Saka Wira Kartika tersebut,

" Saya secara pribadi dan atas nama sekolah SMA N 1 Bandar, mengucapkan banyak terimakasih kepada Kodim 0736/Batang dan instansi yang terkait, semoga dengan kegiatan ini akan menambah bekal ilmu pengetahuan anak didik kami, terutama dalam membina kekompakan dan membentuk karakter sebagai seorang pemimpin yang amanah serta cintai tanah air".

Kalau bisa kegiatan saka wira kartika ini diadakan setiap tiga bulan sekali di sekolah kami, ya minimal satu tahun sekali saat kita menerima anak didik baru, "pinta Saefudin".